

2 Politique

Présentation des vœux au couple présidentiel par le Corps diplomatique

" 2018, année de la concertation et du dialogue permanent "

LE couple présidentiel, lors de la présentation des vœux...



... du doyen du Corps diplomatique, S.E Philippe Mangou...

SM

Libreville/Gabon

C'est l'un des vœux formulés, hier, par le doyen des ambassadeurs accrédités au Gabon, Philippe Mangou, au nom de l'ensemble des membres du Corps diplomatique et des représentants des organisations internationales.

LES membres du Corps diplomatique accrédités au Gabon et les représentants

des organisations internationales ont ouvert, hier, au palais de la présidence de la République, le bal des présentations des vœux au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et à son épouse, Sylvia Bongo Ondimba. En sa qualité de doyen, c'est l'ambassadeur de Côte d'Ivoire accrédité dans notre pays, Philippe Mangou, qui s'est fait le porte-voix de tous ces représentants des pays amis. Ce sont surtout les vœux les plus chaleureux de santé et de bonheur, ainsi que ceux de prospérité et

de bien-être que ces diplomates ont tenu à formuler à l'endroit du couple présidentiel, à l'ensemble du peuple gabonais et de tous ceux qui ont fait le choix de vivre dans "ce pays hospitalier". De même, ils ont saisi cette occasion pour exhorter le président de la République à poursuivre son action sous le signe de la concertation et du dialogue permanent avec toutes les filles et fils du pays. À l'image des assises d'Angondjé dont ils n'ont pas manqué de relever la per-

tinence. Ce d'autant plus que, a indiqué le diplomate ivoirien, "seul on va vite, mais ensemble on va loin". Tout en soulignant que le chemin de la réconciliation nationale demeure le chemin nécessaire pour parvenir à améliorer le climat des affaires, afin d'attirer plus d'investisseurs et accentuer la diversification de l'économie en cours. Aussi, a-t-il encouragé le gouvernement à organiser les échéances électorales à venir dans un climat apaisé. En relevant que "la voie des urnes reste le

lieu privilégié de l'expression des aspirations démocratiques du peuple". Par ailleurs, il a également émis le vœu que l'année 2018 soit meilleure pour le Gabon et ses différents partenaires, confrontés directement ou indirectement à la chute des cours des matières premières, du terrorisme, de l'immigration clandestine, etc. Sur ce plan, il a, au nom de ses collègues, salué l'engagement et la détermination du numéro un gabonais à s'impliquer davantage dans les diffé-

rentes problématiques d'ordre international. Notamment les questions climatiques et environnementales. Le combat mené par la première dame n'était pas en reste. Philippe Mangou et ses collègues ont, en effet, rendu un vibrant hommage à Sylvia Bongo Ondimba pour "ses actions multiformes ainsi que pour ses efforts inlassables en faveur des femmes, des enfants et des personnes vulnérables".

... Réaction et vœux du président de la République

" Le Gabon demeurera toujours un acteur engagé au sein de la communauté internationale "

Vue panoramique des diplomates accrédités dans notre pays.



Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, répondant aux vœux des membres du Corps diplomatique.

J.K.M

Libreville/Gabon

Tout en adressant les vœux les meilleurs du couple présidentiel aux membres du Corps diplomatique, Ali Bongo Ondimba a réaffirmé l'engagement de notre pays à œuvrer dans le concert des nations.

EN répondant aux vœux qui ont été adressés au couple présidentiel par les membres du Corps diplomatique accrédités dans notre pays, hier, au palais de la présidence de la Ré-

publique, Ali Bongo Ondimba, a indiqué que "le Gabon demeurera toujours un acteur engagé au sein de la communauté internationale, dans un monde confronté à des défis multiformes". En ce sens, il a jeté un regard rétrospectif sur les actions menées, l'année écoulée, par la diplomatie gabonaise sur la scène internationale. À travers, notamment, son engagement sur les problématiques liées à la préservation de l'environnement, à la lutte contre les changements climatiques et au respect des engagements internationaux y relatifs.

" C'est tout le sens qu'il convient de donner à mes différentes prises de parole à New York, Bonn et plus récemment à Paris, en qualité de coordonnateur du Comité des chefs d'État et de gouvernement africains sur les changements climatiques (CAHOSCC). C'est également le sens de la stratégie climatique intégrée que j'ai proposée à mes pairs dans le cadre de la mise en place de notre politique de développement durable déclinée dans l'Agenda 2023 de l'Union africaine (...) C'est enfin toute la signification que j'ai voulu donner à la

contribution d'un montant de 500 mille dollars faite par le Gabon au financement de l'Initiative africaine sur l'adaptation aux changements climatiques annoncée durant le " One Planet summit de Paris", a précisé le chef de l'État. Non sans avoir souligné que toutes ces initiatives diploma-

tiques sont soumises " aux mêmes impératifs que l'action publique que nous menons au niveau domestique : sens des priorités, sens du concret et sens de l'efficacité". Le président de la République s'est ensuite réjoui de la décision prise par les chefs d'État et de gouver-

nement des pays membres de la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale (Cémac), de rendre effective la libre circulation des biens et des personnes dans la sous-région. " Cette avancée historique devrait impulser une nouvelle dynamique des échanges dans notre espace communautaire et renforcer notre intégration ", a fait valoir Ali Bongo Ondimba. Tout en se félicitant du soutien apporté par les différents partenaires du Gabon à la mise en place du Plan de relance de l'économie (PRE). Et en réitérant son invitation aux investisseurs étrangers à saisir " toutes les opportunités qu'offre le Gabon, dans le cadre de la diversification de son économie". " Le Gabon est une terre d'accueil pour les entreprises du monde entier qui souhaitent s'y développer dans le respect des normes sociales et environnementales", a indiqué le chef de l'État. Non sans avoir remercié ses interlocuteurs d'avoir " noté et salué l'engagement et le combat constants de la première dame du Gabon pour le bien-être de ses compatriotes, particulièrement les plus vulnérables".